

**UN SOLO FUEGO**  
Proporciona calefacción y agua caliente a toda la casa

Con la Calefacción IDEAL CLASIC ya tiene Ud. resuelto el problema del confort higiénico y económico. Por poco dinero la puede Ud. instalar en su casa, librándose en otoño y en invierno del frío y la humedad

Folleto gratis

**INFORMES**

**Viuda de FAUSTINO SAIZ**  
MARIANO CATALINA, 52 CUENCA

**UN FRACSO DE LA ANTIPATRIA**

También Nueva York ha tenido sus burbujas de agitación antiespañola como resaca de los acontecimientos de carácter revolucionario y separatista ocurridos en Asturias y Cataluña en el último mes de Octubre. La antipatria extendió su propaganda contra la verdad de los hechos e intentó falsearla y oscurecerla con el propósito de crear en la opinión del pueblo de los Estados Unidos un sentimiento de compasión hacia los que tomaron parte en aquellos actos contra España, su patria, y de reprobación de la conducta de las autoridades de la Nación que, en defensa del orden y del bien público, debelaron los dos movimientos coordinados de la revolución y del separatismo.

Las fuerzas ocultas creyeron suscitar contra el nombre de España, como lo consiguieron en otras ocasiones, los apasionamientos del público en favor de los que incendiaron, destruyeron y asesinaron en Asturias y en Cataluña, presentándolos como «víctimas de la opresión y tiranía de un gobierno reaccionario y fascista» que deseaba arrebatar al pueblo trabajador todos sus derechos y quería negarle el disfrute de sus conquistas y mejoras sociales. Pero estas conspiraciones a larga distancia y estos desfiles callejeros a tanto la hora no pudieron tener en Nueva York la importancia que pretendían sus organizadores, y lo que al principio pudo suponerse que adquiriría proporciones de tumulto ante el Consulado General de España no pasó de ser una abigarrada manifestación de «protestantes» en favor de las «víctimas de la fiera represión española», en la cual tomaron parte mejicanos, puertorriqueños, algunos sudamericanos, varios rusos, polacos, y una exigua minoría de españoles. Un cálculo generoso elevó a un centenar el número de los amigos de los que incendiaron la Universidad y el Instituto de Oviedo, y volaron con dinamita la Caja del Banco de España, y asesinaron ingenieros, sacerdotes, guardias civiles y de asalto, y arruinaron una de las más prósperas regiones españolas por el placer de destruir.

La manifestación cosmopolita y silenciosa llegó al Consulado General y pidió hablar con el Consul General de España, D. Antonio de la Cruz Marín, quien accedió a recibir una comisión de tres o cuatro, los cuales le entregaron un escrito conteniendo los motivos y razones de aquella manifestación. Y allí acabó la primera ola de la agitación antiespañola y prorevolucionaria.

La conducta del Consul General de España, en este ambiente y circunstancias, y como buen conocedor de como se desvanecen y neutralizan esta clase de protestas, fué la más prudente y la más oportuna, la única que podía quitar la poca importancia que, ante el público indiferente que entonces pasaba por delante de las oficinas del Consulado General, tenía aquel grupo de simpatizadores, platónicos o interesados, de la fracasada revolución.

El Consul General de España se limitó a recibir el escrito, sin que se produjera discusión, que a esto no hubiera descendido el señor Cruz Marín, y los representantes del grupo que esperaba en la calle, que hubieran preferido que la conducta del Consul General hubiese sido otra para tener motivo de hacer una protesta y de seguir delante de las oficinas del

Consulado General, se retiraron pacíficamente, y dándose por terminado, en medio de la indiferencia, que nunca llegó a curiosidad, la manifestación antiespañola sacada a la calle con fáciles reclutas de distintas nacionalidades inscritos en los centros que preparan estos desfiles contra unos o en favor de otros.

Con frecuencia se sabe, aunque a nadie interesa al impresionista, que han ocurrido manifestaciones y protestas ante los consulados de Cuba, Méjico, Italia, o Venezuela, de mayor importancia que la realizada ante el Consulado General de España, y todos los representantes de Gobiernos extranjeros saben que el modo más rápido, más sencillo y más eficaz de terminarla es recibir una comisión y darse por enterado de sus deseos. Y cuando algunos Consules Generales no han querido seguir esta prudentísima conducta, como el de Alemania, han tenido que presenciar y asistir contra su voluntad a espectáculos de violencia y gritería, que se han repetido varios días, hasta que, al fin, por ofensiva indicación, se les ha hecho saber que los policías no pueden estar indefinidamente cerrando el paso a una manifestación que quiere entregar un escrito a un consul.

El Consul General de España supo evitar con su tacto y discreción lo que no quiso, o no supo hacer el de Alemania, en fecha muy reciente.

Marcial ROSSELL  
New York Diciembre 1934.

**Juan Molina de la Torre**  
ABOGADO  
Especialidad en materia de extranjería  
Consultas de 10 a 11  
Avenida de Cuba, 24, 2.  
CUENCA

RECORTES

**Acción Católica Local**

Se trata de unos jóvenes, que emplean sus risueños aires en cosas serias, que se preparan y forman, que estudian; es la actividad en que les he encontrado, conscientes del valor de sus energías, abiertos a los rayos de una esperanza que acarician con recia mano, seguros de un porvenir de triunfos y glorias: la epopeya del reinado de la justicia y de la paz.

He asistido al Círculo de Estudio que calladamente llevan a cabo en su graciosa y sencilla salita un grupo selecto de la Juventud Masculina de Acción Católica.

Se reza. Un joven sacerdote preside y dirigirá la exposición de los diversos temas y su discusión. Teniendo cada joven circuliata los Evangelios en la mano, uno de ellos lee un pasaje del Texto sagrado y hace su comentario práctico, en que la verdad y el amor cristiano avanza hasta poseerse de aquellas inteligencias y corazones generosos. ¡Sencillez de la conducta del Consul General hubiese sido otra para tener motivo de hacer una protesta y de seguir delante de las oficinas del

en breve explicación finalizara el Consiliario la sesión de la semana anterior. Es un tema de Acción Católica sobre la necesidad de la misma. Te lo confieso, lector: he sacado la trágica impresión de que los católicos que no nos alistamos en sus filas para trabajar, como apóstoles, no somos tales, que nos estamos provocando un verdadero suicidio, que terminará con grave culpa nuestra en la apostasía irreligiosa e inmoral más salvaje de la sociedad. La Moscú sin amo y sin Dios, y si quieres, la Babilonia de la prostitución nace la guerra más encarnizada, sistemática, declativa y organizada formidablemente, contra la Roma del Catolicismo y la civilización. No busques subterfugos ni intermediarios: la Humanidad se encuentra en estado de no sufrirlo. Stalin o Pío XI; mejor: Jesucristo, Rey efectivo de las Naciones, o Satanás, tirano que nos esclaviza con su tropa del infierno. No busques la salvación en medios humanos, económicos, políticos o culturales. Las cosas se conservan por las causas que las produjeron y por los elementos en que fueron constituidas: Dios, su Gracia y sus Virtudes. No la busques en otra parte, más que en donde encuentres a Dios, a Jesucristo y su Doctrina.

Esta impresión mía que te cuento se remansó con una variada y tranquila discusión del tema, y dificultades que surgen sin fundamento en nuestro ambiente social, cargado de ignorancia.

Se leyó a continuación un artículo escrito con pretensiones de periodismo en orden a la propaganda escrita. Se designaron los ponentes y expositores para la siguiente sesión; y me ha dicho que este tiempo está destinado también cuando buenamente se puede, a la información de noticias y sucesos de importancia religioso-social, con vistas a la orientación y formación del criterio personal de los asistentes. El Consiliario expuso brevemente el tema sobre la organización de la Acción Católica que discutiremos a otra semana, y con esto se rezaron las últimas preces.

Mos, espera: el acto se termina con una colecta en secreto y completamente libre en que ninguno de los circuliata deja de arrojar su óbolo con alegría que explota en gracias y risas. Confío mucho en estos jóvenes que así se sacrifican y así enseñan a muchos...

Permíteme un último recuerdo sobre la escena: los jóvenes en torno de la mesa sin pulmentar, cuando escuchan religiosamente, cuando francamente reían una gracia provechosa; ahora pedían se les aclarase un punto, o ya hacían ellos mismos una observación más o menos oportuna que siempre terminaba por ser utilizada para bien todos.

Me he sentido embalsamado por aquel espíritu de fraternidad sana y cordial, donde no reina sino Cristo en todos los corazones; donde la piedad es el aceite que ilumina, da calor y suaviza las relaciones; donde las energías juveniles se recogen, se fortalecen, se encienden, prendiendo en ellas el fuego del apostolado. Todos hermanos en Cristo, aquellos que allí se reúnen quieren amar, servir desinteresadamente a la Patria y a la Iglesia, llevar el pan material a los pobres, defender la justicia y la caridad para el patrono y para el obrero, mantener y propagar la doctrina social de los Papas, que es el Arca botada sobre el diluvio de la inconsistencia moderna. Porque la Acción Católica de hoy es la profecía, el prefacio del reinado social de Jesucristo, que vendrá, no lo dudes, católico lector, al tú y como tú, to-

dos nosotros nos decidimos a trabajar en serio; y es también el último remedio que alcanza la mente humana a distinguir en lo dispuesto por la Providencia Divina.

Eran las ocho de la noche cuando terminó el acto. El cuadro, que brillaba en un lienzo de pared, el de los tres jóvenes sonrientes y optimistas, por estar iluminados, por estar protegidos, por tener sus ideales fecundados por lo blanco—pureza de su escudo,—por lo azul—esperanza de su cruz—y por lo dorado—juventud de su crismón,—puso la rúbrica de la aleluya a esta impresión que te he narrado.

PABLO

**SEÑORITAS**

Nueva Academia de Corte y Confección PARISIEN.

**SISTEMA MARTÍ**

El mejor y más elegante de todos los sistemas. Las señoritas pueden confeccionarse sus vestidos.

**MODAS**

Grandes Novedades Parisinas Confeccionadas alta costura en vestidos, abrigos y corsetería.

**M. MIÑANA MARCO**  
COLON 12, 2.º (Casa Fernández)  
CUENCA

**LA GARIDAD**

¡Santa Caridad! Madrina de la empresa noble y santa, de socorrer amorosa, a quien a tus puertas llama.— Eres Angel tutelar, en las penas y desgracias, consuelas al huérfano, en su soledad amargo, y sus madres desde el Cielo, contemplan alborozadas, el acto bueno y sublime, de proteger a la infancia, ¡y ante el trono del Señor! te bendicen y te alaban!

Tú entras en la choza humilde, y das calor y esperanza, a la triste viudedad, que llora desconsolada, y a la numerosa prole, que está sin pan, y descalza!

En los Santos Hospitales, son tus benditas Hermanas, —con sus hábitos monjiles, oroados con *tocas blancas*— ¡los Angeles en la tierra enjugando tantas lágrimas! Ellas, con sus oraciones, son el bálsamo que sana, y curan el dolor físico y las tristezas del alma.— Por tu virtud, el Cristianismo continuamente te ensalza, ¡y en Jesús de Galilea, fulste la Samaritana! Para los niños sin madre, eres Angel de la Guarda, y para todo el que sufre, eres «Faro en lojananza» y como la primavera, siempre vas acompañada, del perfume de las flores, ¡y tu presencia el bien causa.— ¡Santa Caridad! bendita, eres, y llena de gracia.!

Rafael de Castro.

**DOCTOR**

**FELIX DE LA MUELA FALCON**

MEDICINA GENERAL NIÑOS

Rayos Ultravioleta

Consulta: De 3 a 5.

MARIANO CATALINA, 4.  
CUENCA

**LA UNION Y EL FENIX ESPAÑOL**  
COMPANIA DE SEGUROS REUNIDOS  
CAPITAL SOCIAL:  
12.000.000 DE PESETAS EFECTIVAS

Completamente desembolsado. Agencias en todas las provincias de España, Portugal y Marruecos.  
FUNDADA EN 1864

Seguros sobre la vida.—Seguros contra incendios.—Seguros de valores.—Seguros de accidentes.—Seguro contra el robo y Turismo popular

Subdirector en CUENCA: D. ANTONIO LEAL  
Oficinas: CALDERON DE LA BARCA, 39

**Préstamos amortizables** en hipotecas,

documento privado y letra; sobre fincas urbanas y rústicas. Interés desde 6 por 100 anual. Información gratis. Absoluta reserva. CREDITO HISPANO.—CONSEJO CIENTO, 236  
TEL. 33.196.—BARCELONA

**ELIXIR ESTOMACAL SAIZ DE CARLOS**

Cura al dolor de estómago, acidez, dispepsia, vómitos, diarreas, flatulencia y úlcera de estómago y todas las molestias del ESTÓMAGO e INTESTINOS

**Información local**

**Natalicio**

Ha tenido en Madrid, un hermoso niño la bella esposa de nuestro querido amigo el digno administrador de Correos de Osuna, D.ª Petrita Jimenez, hija del acreditado industrial madrileño D. Nicolás Jimenez.

Al recién nacido se ha puesto el nombre de Antonio. Reciban los papás nuestra más cordial enhorabuena.

**Rasgo de honradez**

Merece una sincera felicitación el Director del Banco Español de Crédito de esta plaza, D. Santiago Grisolia Barrueta, por su rasgo de honradez, al devolver al Ayuntamiento 50.000 pesetas, que le habían entregado demás, al hacerle efectiva una cuenta por igual cantidad, sufriendo error el Depositario de fondos municipales y el propio Alcalde, en cuya presencia le fueron entregadas.

El Ayuntamiento ha acordado concederle un voto de gracias por tan honorable acto y dar cuenta de dicho rasgo de honradez al Consejo de Administración de dicha Entidad Bancaria.

Muy de veras felicitamos al señor Grisolia.

**Juventud Católica**

Mañana en obsequio a sus socios protectores; en su salón, proyectarán «Las Aguias de Acero». A las 4 y 7 de la tarde.

Las invitaciones se recogen en Secretaría.

**Dr. Florentino Castro OCULISTA**

del Hospital de la Cruz Roja de Madrid  
CERVANTES, 15, — CUENCA  
Horas de consulta: De 11 a 1 y de 4 a 6  
Teléfono 206

**SUCESOS**

**Robo a mano armada**

En Torrubia del Campo, en el domicilio de Rafael Moreno Avila, penetraron siete sujetos, que sigilosamente sorprendieron a los criados Francisco Escribano Rubio, Eduardo García Muñoz, Concepción Cuenca Muñoz, Bautista Martínez y Honorio Escribano. Aquellos enmascarados, obligaron a éstos, a guardar silencio atándoles con cuerdas, y dijeron al mayoral que indicase al amo, que se había puesto una mula mala; y cuando Rafael disponíase a acudir a la cuadra, parece ser que los enmascarados, se echaron sobre él, y lo ataron a una cama con cuerdas de cáñamo, quitándole un billete de 100 pesetas y varias monedas de plata, que llevaba en una cartera de cuero.

Uno de los ladrones, apuntándole con una pistola, le dijo que manifestase dónde guardaba 40.000 pesetas, y al responder el atracado que estaban engañados, dispararon un tiro, cuyo fogonazo le dió en la cara sin consecuencias. Al ruido acudió la esposa de Rafael, a la que también la ataron, obligándole a decir dónde tenía el dinero; y ésta le dió 4.200 pesetas en billetes; ambos, atados, fueron encerrados, en una habitación mientras huyeron los atracadores, al parecer en un coche de turismo, sin que se haya podido averiguar, quienes hayan podido cometer tal fechoría.

Se tiene la sospecha, que hayan sido individuos de Madrid,

**Robo de dinero**

En Zarzuela, días pasados, el jovenzuelo de 17 años, Anastasio Soriano Culebras, penetró en el domicilio de Antonio Saiz Cava, y, sin ser visto descerrajó un baúl, llevándose de una Carrilla de Ahorros, del Banco Hispano Americano, 1.700 pesetas en billetes del Banco de España. El mencionado sujeto, convicto y confeso, ingresó en esta Prisión Provincial.

**DE HABILITACION DIOCESANA**

Hasta el miércoles próximo quedarán entregadas en Correos las tarjetas que, por duplicado, deberá llenar cada uno de los partícipes de haberes pasivos, solamente por el lado donde ha de constar el nombre y a excepción de la fecha del nombramiento y posesión, siendo conveniente que se devuelvan el día 25, juntamente con la fe de vida, ya que ambos documentos son indispensables para la percepción de haberes del mes actual.

Las tarjetas, destinadas a formar un doble fichero en Hacienda, deberán devolverse sin doblez alguno.

**DIONISIO LOZANO**

Especialista en garganta, nariz y oídos  
DOCTOR CHIR. NO. 6

Pasará consulta los tres primeros días de mes

**SECCION RELIGIOSA**

**Santoral y Cultos**

Día 20, Domingo II después de la Epifanía. Stos. Fabián, p. y mr.; Sebastián, mártir.

En la S. I. Catedral, a las nueve y media, Misa Convencional, predicando el M. Ilre. Sr. Dr. D. José Merino Pérez, Magistral.

En S. Felipe, a las ocho, Misa de Comunion para los Archicofrades de Nuestra Señora del Perpetuo Socorro, por la tarde, a las cinco, función con sermón del Tercer Domingo.

Día 21, lunes. Stos. Fructuoso, Pablo, obs. y mrs.; Inés, vg. y mr.  
Día 22, martes. Stos. Vicente, Anastasio, Víctor, mrs.

Día 23, miércoles. Stos. Ildefonso, arz.; Reimundo de Peñafort, cf.  
Día 24, jueves. La Descensión de Nuestra Señora a la Catedral de Toledo. Santos Timoteo y Tirso, mrs.

**Hora Santa**

En S. Felipe, a las cinco.  
Día 25 viernes.—La conversión de San Pablo.—Stos. Ananías, Justino y Elvira, mrs.

Día 26 sábado. Stos. Policarpo y Teógenes, obs. mrs.; Paula, vda.  
En S. Felipe, a las cinco, función sabatina, predicando un P. Redentorista.

**Triduo a San Julián**

En la S. I. Catedral, a las cinco dará principio el Triduo a nuestro Santo Patrón con sermón las tres tardes.

**Vale al Santísimo**

En S. Felipe, todas las tardes de cuatro a seis, se halla expuesto S. D. M.

**Aderación Nocturna**

El turno de Nra. Sra. de las Angustias, celebrará en Vigilia mensual la noche del día diecinueve en la ermita de Nra. Sra. de la Esperanza, a las nueve y media.

**Preparación y repaso de las asignaturas del Magisterio (ambos sexos) y otras enseñanzas**

**D. Luis Cravioto Vicente**  
QUINCE DE JULIO, 4  
CUENCA

CUENCA: IMP. MODERNA